periódicamente el abastecimiento, administrar la distribución de cupos entre empresas, y efectuar la importación de harina de pescado y de sorgo según un cronograma previsto.

El convenio entre el Ministerio, el IDEMA y los fabricantes de grasas y aceites comestibles buscaba regular el abastecimiento de estos productos, además de tortas oleaginosas, fortalecer la industria y los cultivos oleaginosos, elevar la utilización de la capacidad instalada de la industria y generar empleo. Aquí los fabricantes de grasas y aceites se comprometieron a adquirir la producción de insumos a precios fijos, asegurar una oferta de tortas oleaginosas de soya y algodón a

\$54,000 v \$35,500 respectivamente, informar mensualmente al Ministerio de Agricultura los volúmenes de compra y de existencias de frijol sova nacional e importada, semilla de algodón y torta de sova, vender al IDEMA 10.000 toneladas de torta de sova destinada a la reposición de existencias reguladoras. El Ministerio de Agricultura convino gestionar la importación de 68,000 toneladas de fríjol soya y definir con la industria una metodología de determinación del precio de venta de tortas de soya y algodón para el futuro, y revisar la distribución de los cupos. El IDEMA se comprometió a coordinar y regular periódicamente el abastecimiento, y efectuar la importación de fríjol soya.

MATERIAS PRIMAS AGRICOLAS

ALGODON

Los resultados de desmote a marzo 18 situaron la cifra de área cosechada en 150.236 has., 1.2º/o menos de nuestros pronósticos de noviembre/84, pero los rendimientos finales descendieron a 1.468 kg./ha., con respecto a los 1.600 kg./ha que calculaban los gremios en febrero/84. Así, la producción de fibra queda en 77.692 toneladas (40,000 para consumo interno, 37.692 para exportación) y la de semilla en 123.500 toneladas (para producir, descontando mermas y semilla para siembra) 20.551 toneladas de aceite y 51.983 toneladas de tortas para alimentos concentrados. Continúa

en el próximo Boletín



A continuación transcribimos las invitaciones formuladas a nuestros afiliados para participar en el XI Congreso Nacional de Ingenieros Agrónomos de Nariño y en el Primer Congreso Colombiano de Meteorología, de los cuales podremos solicitar mayor información para los interesados.

XI CONGRESO NACIONAL DE INGENIEROS AGRONOMOS DE NARINO

La Asociación de Ingenieros Agrónomos de Nariño a través del Comité Organizador presenta a ustedes un cordial saludo a la vez que se permite informárles sobre la realización del XI Congreso Nacional durante los días 11, 12 y 13 de octubre del presente año, en esa ciudad.

Nuestro próximo evento, que reunirá un alto número de profesionales del Agro y que tendrá características de internacional, por efectuarse en Zona Fronteriza, se enfocará principalmente al análisis de la producción de alimentos, política agropecuaria y desde luego aspectos relacionados con el Ciremio.

Esperamos acepten nuestra invitación a participar en el Congreso, así como también la participación al mismo, del mayor número de colegas de su institución.

PRIMER CONGRESO COLOMBIANO DE METEOROLOGIA

La Sociedad Colombiana de Meteorología, con el apoyo del Instituto Colombiano de Hidrología, Meteorología y Adecuación de Tierras, el Departamento de Geociencias de la Universidad Nacional de Colombia y la Federación Nacional de Cafeteros, se encuentran organizando y promoviendo el Primer Congreso Colombiano de Meteorología a realizarse durante los días 22 a 24 de marzo de 1986.

El tema general del Congreso es: "La Meteorología y el desarrollo nacional". Se pretende, en síntesis, conocer y examinar las contribuciones de la Meteorología, actual y futura, en el desenvolvimiento económico, científico, técnico, social y cultural de Colombia,

Es muy evidente el potencial de aplicación de las investigaciones meteorológicas a las diferentes actividades que ustedes realizan y patrocinan, motivo por el cual los invitmaos a que se hagan partícipes en el Congreso por medio de delegados que presenten los resultados de sus trabajos, investigaciones o propuestas sobre asuntos relacionados con la Meteorología y/o a que participen en todas las deliberaciones de este evento.